

## Spfr-Kapitän Müller wechselt nach Erlangen

DINKELSBÜHL – Johannes Müller, langjähriger Leistungsträger und Kapitän des Kreisligisten Spfr Dinkelsbühl, wechselt zur kommenden Saison zur SpVgg Erlangen in die Bezirksliga Nord. Der 28-jährige Müller, der mit den Sportfreunden einst den Durchmarsch von der Kreisliga in die Landesliga schaffte und mehr als 100 Partien in dieser Spielklasse bestritten hat, studiert in Erlangen und trainiert bereits seit mehreren Jahren bei der „Spieli“ mit. Zu Pflichtspielen zog es den defensiven Mittelfeldakteur aber bislang

stets zurück zu seinem Heimatverein. Mit starken Zugängen wie dem neuen Sechser Müller und dem Bayernliga-erfahrenen Torhüter Jonas Dirr (aktuell ASV Vach) untermauert die SpVgg Erlangen ihre Ambitionen, in der nächsten Saison vorne in der Bezirksliga mitzumischen.

22. APRIL 2021